## SS.7.C.1.8

Explicar los puntos de vistas de los Federalistas y los Anti-Federalistas en relación a la ratificación de la Constitución y la inclusión de la carta de derechos.

*Indicador de Clarificación 3 del SS.7.C.1.8*: Los estudiantes reconocerán las razones Anti-Federalistas para la inclusión de la carta de derechos en la Constitución de los EE.UU.

Los **Anti-Federalistas** pensaban que era importante que la Constitución incluyera una carta de derechos. Esta lista de derechos específicos en relación al discurso, propiedad y libertad religiosa de las personas, entre muchos otros derechos, protegerían a las personas en caso de que el gobierno federal abusara de su poder. La forma en la que los británicos trataron a los colonos antes de declarar la independencia seguía fresca en sus mentes. Muchos estadounidenses sentían que se necesitaba una lista específica de derechos.

La Constitución fue finalmente **ratificada** por todos los estados. Poco después de su **ratificación**, el Congreso y los estados ratificaron la **Carta de Derechos**. Este compromiso permitió a los **Federalistas** ratificar la Constitución respetando, al mismo tiempo, la creencia Anti-Federalista de que una carta de derechos era necesaria para proteger los derechos de las personas.

<u>Anti-Federalistas</u> – un grupo de personas en los Estados Unidos que se oponían a la ratificación de la Constitución de EE.UU., ya que temían a un gobierno nacional muy poderoso y una falta de protección de los derechos individuales

Carta de Derecho – las primeras diez enmiendas de la Constitución de EE.UU.

<u>Federalistas</u> – un grupo de personas en los Estados Unidos que apoyaban el establecimiento de un gobierno nacional poderoso y trabajaban para la ratificación de la Constitución de EE.UU.

Ratificación – el proceso de aprobar algo formalmente; ratificación de la Constitución de EE.UU

Ratificar – confirmar expresando consentimiento; aprobar formalmente